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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 三宅 

日 時 平成２６年３月２０日（木曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ３０ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５０ 分  

出席委員 ◎齊藤 ○西村  福井  馬場  小島  菱田  日高  湊   

出席理事者  

出席事務局 三宅 

傍聴者 市民  名 報道関係者  名 議員１名（中澤） 
 

会  議  の  概  要 
１３：００ 

１ 開議（齊藤委員長あいさつ）   

   

２ 委員長報告の確認 

[齊藤委員長 委員長報告朗読] 

＜了＞ 

  

＜湊委員＞ 

 前回、国営ほ場整備関連に伴う市道認定に係り安全対策の実施等を指摘し、農林サ

イドでの施工となる旨の答弁から、その関連予算について予算特別委員会で確認す

ることとなったが、その経過はどうであったか。 

＜馬場委員＞ 

 予算特別委員会でその確認を失念した。 

＜齊藤委員長＞ 

 委員長において確認しておく。＜了＞ 

 

３ 議会だより原稿の確認 

＜齊藤委員長 別紙により説明＞ 

＜了＞ 

 

４ その他 

行政視察及び４月月例開催について 

＜齊藤委員長 別紙により説明＞ 

 行政視察は別紙とおり調整中である。＜了＞ 

 ４月月例開催は４月１５日午前１０時からとする。＜了＞ 

内容については、行政視察のテーマを踏まえ、また亀岡商業協同組合から議長に対

して意見交換の申し入れがあり、当委員会で対応することと思われることから、４

月１５日の月例で商業協同組合との意見交換を設定できればと考える。いかがか。 

＜事務局＞ 

 当委員会で対応する場合、委員派遣による意見交換会で整理願いたい。 

＜馬場委員＞ 

 １５日が無理な場合、１４日を予備日としてはどうか。 

＜齊藤委員長＞ 
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 １５日で日程調整したい。１０時から１時間程度としたいがどうか。 

＜福井委員長＞ 

 日程については了解したが、会場をどこに設定するのか。 

＜齊藤委員長＞ 

 形式的にはこちらから出向いてということにしたいが、商業協同組合の会議室等の

都合もあることから、実際には本市議会の会議室で行いたいと考える。 

＜湊委員＞ 

 意見交換の具体的な目的は。 

＜齊藤委員長＞ 

 ふれ愛ポイントカードの活用についてテーマとされたいようだが、当委員会として

は、商店活性化の観点で意見交換をしたいと考える。詳細については調整する。 

 ＜了＞ 

 

 

                        ～散会 １０：５０ 


